



Liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Häfelfingen

Gerne stelle ich mich zur Wahl für den Gemeinderat. Durch meine breit abgestützte, 20-jährige Berufserfahrung in verschiedenen kantonalen und kommunalen Amtsstellen und meine kommunikative Natur bin ich überzeugt, einen wertvollen Beitrag zur Weiterentwicklung unseres Dorfes leisten zu können.

Mit meiner Bereitschaft, unkonventionelle Wege zu gehen und dank meiner lösungsorientierten Denkweise bin ich überzeugt, dass ich gut mit den anderen Ratsmitgliedern zusammenarbeiten kann. Mir ist bewusst, dass die Aufgaben im Gemeinderat eine hohe Verantwortung mit sich bringen, und ich bin bereit, mich mit viel Engagement für das Wohl unserer Gemeinde einzusetzen.

Marina Kälin
Obermattweg 91